

Wir sehen uns

Wir fahren Euch - und wir sehen uns. Die Busse der Vestischen prägen das Stadtbild der Region, das Nahverkehrsunternehmen ist im Kreis Recklinghausen, in Bottrop und im Norden Gelsenkirchens weithin sichtbar. Aber auch darüber hinaus möchten wir (uns) ins Blickfeld der Menschen rücken. Hier bieten wir Einblicke ins Unternehmensmarketing.



Wir fahren Dich - mit Sicherheit

Sechs Mitarbeiter*innen der Vestischen kommen momentan groß raus – in der aktuellen Werbekampagne für eine auch in Corona-Zeiten sichere Fahrt im ÖPNV.

[Mehr erfahren](#)



Wir fahren Dich – ins Leben

Fünf Fahrer*innen der Vestischen begleiten die Menschen bei der neuen Werbekampagne ins gewohnte Leben – weil es wieder geht.

[Mehr erfahren](#)